

Grundschule macht mit bei Skipping Hearts



„Seilspringen macht Schule“ lautet das Motto des Präventionsprojekts Skipping Hearts der Deutschen Herzstiftung. Schulkinder sollen auf diese Weise zu mehr Bewegung animiert werden.

Letzten Freitag nahmen die Dritt- und Viertklässler der Grundschule an diesem Projekt teil. In 2½ Stunden wurden ihnen von einer zertifizierten Workshopleiterin die Grundschritte des Seilspringens gezeigt und eingeübt. Zum Abschluss präsentierten die Kinder den Erst- und Zweitklässlern sowie interessierten Eltern in einer ca. 20 Minuten dauernden Vorführung das Gelernte.

Weihnachtsmarkt

Auch dieses Jahr war die Grundschule Hüttisheim mit zwei Ständen auf dem Weihnachtsmarkt vertreten. Durch die tatkräftige Unterstützung unserer Eltern konnten wir erstmalig Leckereien anbieten. Dort gab es von Schokofrüchten über Popcorn, gebrannte Mandeln und Likör nahezu alles, was das Herz begehrt. Ebenso neu war unser Hotdog-Stand, der am Ende des Abends restlos ausverkauft war.

Ein großes Dankeschön an alle helfenden Hände rund um unseren Weihnachtsmarkt!

Auch den fleißigen Einkäufern gilt ein großes Dankeschön! Wir wünschen Ihnen allen eine besinnliche Adventszeit.

Die Grundschule Hüttisheim

